

CARTAS AL DIRECTOR

Destacada

Mesa Rural

Señor Director:

Permítame felicitar al seremi de Agricultura por tomar la iniciativa de reunir a los distintos sectores económicos relacionados con la ruralidad de Ñuble.

En este sentido, agricultura, ganadería, energía, forestal, etc... son sectores económicos que tienen relación directa con los sectores rurales y, por tanto, son parte de la solución para el desarrollo de los sectores rurales de nuestro territorio. Por la particularidad de nuestra región, me parece de toda lógica y conveniencia que sea la cartera de Agricultura la que tome el liderazgo en un trabajo coordinado en la Mesa Rural de Ñuble. El siguiente paso, a mi entender, es instalar la gobernanza de dicha Mesa de Trabajo. La gobernanza le permitirá dejar establecida una ruta de trabajo más allá de la coyuntura política de quien esté a cargo de la cartera.

En mi opinión, la Mesa constituida formalmente por el delegado regional, debiese estar constituida por: el seremi de Agricultura, quien la preside; los delegados provinciales y los municipios de las comunas de Quirihue, Bulnes y San Carlos. Su trabajo debiese ser convocante y articuladora entre los distintos actores relevantes del territorio o que tengan algo que aportar respecto del mismo.

Renato Segura Domínguez